

Pontificia Universidad Católica de Chile bautizó el edificio de Derecho UC como "Edificio decano Arturo Yrarrázaval Covarrubias"

Juan Carlos de la Llera, rector de la UC, Victoria Domínguez, padre Osvaldo Fernández de Castro, vice gran canciller, y Gabriel Bocksang, decano de la Facultad de Derecho, ambos de la UC.



En una ceremonia presidida por el rector de la UC, Juan Carlos de la Llera, junto al vice gran canciller padre Osvaldo Fernández de Castro y el decano Gabriel Bocksang, se bautizó oficialmente el edificio de la Facultad de Derecho UC en homenaje al exdecano Arturo Yrarrázaval, quien falleció a los 77 años el 28 de enero de 2024.

En uno de los hitos más relevantes y emotivos que ha celebrado esta facultad, el "Patio de Derecho" congregó a la familia del exdecano —encabezados por su señora Victoria Domínguez y sus hijos— y a profesores, funcionarios y estudiantes de la facultad.

En la ocasión intervino el rector De la Llera, quien destacó las cualidades humanas, académicas y profesionales del exdecano, siempre fiel a la vocación católica de la universidad. Por su parte, el decano Gabriel Bocksang enfatizó la visionaria gestión de Yrarrázaval, quien puso los cimientos de un período de enorme desarrollo de la facultad, entre los que destaca este edificio que está en el corazón de la Casa Central de la institución.



Cristóbal Eyzaguirre, Roberto Guerrero, Carmen Elena Domínguez y Tomás Menchaca.



Juan Eduardo Ibáñez, Álvaro Paúl, Magdalena Ossandón, Alex Rojas y Cristián Villalonga.



Ricardo Riesco, Javiera Ortúzar, Alejandra Ovalle y Sebastián Rioseco.



Carlos Frontaura y José Luis Cea.



Sebastián Irarrázaval, Victoria Domínguez y Antonia Irarrázaval.



Matilde Uribe, Anita Aldana y Luisa Arenas.



La ceremonia se realizó en el patio de Derecho UC, en el frente del edificio de la facultad.



Josefina Izquierdo y Maximiliano Ros.



El "Edificio decano Arturo Yrarrázaval Covarrubias" está ubicado en la Casa Central de la UC.